



Collecte 2022 pour les
restaurants du cœur



Du 1^{er} au 14 avril, solidement épaulé(e)s par Mmes Bréchnignac et Mangou, référentes EDD de l'établissement, les élèves éco-délégué(e)s se sont très sérieusement investi(e)s dans la collecte pour les restaurants du cœur. Grâce à une organisation rigoureuse et à la générosité des parents d'élèves et des personnels donateurs, ce sont quelques 250 kilos de nourriture et de produits d'hygiène qui ont été récoltés.

Mme Nadine SCHNEIDERLIN, responsable Centre Croix-Rousse/Caluire, note cette année une grande qualité des produits donnés et le travail remarquable de tri préalable effectué par les élèves.

Au niveau de l'établissement, on note l'investissement exemplaire d'Auriane U. (5^{ème} B), Lola C. et Mathilde F. (4^{ème} B), Chloé M. (4^{ème} D).

A n'en pas douter, nous avons probablement aussi créé des vocations !